

Editorial



Côté administratif

A consulter

- Campagne d'appel à candidatures sur des postes à profil** (recrutement spécifique), à l'issue de la phase informatisée du mouvement intra départemental, à pourvoir à titre provisoire pour l'année scolaire 2024-2025 : IME, UEMA, ICS, UEE, UEM, direction REP+, direction décharge totale, adjoint ABMA, adjoint Emile, ERSEH mobile, ERSEH MDPH, CP1D ASH, CP1D Ambérieu, CP1D Peron.
[Voir sur IDEAL](#)
- Campagne d'appel à candidatures sur des postes à prérequis de directeur d'école de deux classes et plus**, non pourvus à l'issue de la phase informatisée du mouvement intra départemental, à pourvoir à titre provisoire pour l'année scolaire 2024-2025 :
[Voir sur IDEAL](#)
- Période de dépôt des candidatures** : du 21 mai (12h) au 29 mai 20h sur Colibris :
[Accéder au formulaire](#)

Quoi de neuf au BOEN ?

A savoir

A noter dans l'agenda !

- 29 mai : Événement départemental "troubles spécifiques des apprentissages scolaires" à Montluel [En savoir plus](#)
- 5 juin : conférence sur la thématique "[TSA et scolarité en milieu ordinaire](#)"
- du 2 au 5 juillet : Congrès national de l'AGEEM à Saint Brieuc [En savoir plus](#)

Le Refus Scolaire Anxieux (RSA) : Comprendre la phobie scolaire

Suite à la journée sur le Refus Scolaire Anxieux qui s'est tenue le 15 mai à Oyonnax, voici quelques éléments de compréhension :

[Une vidéo pour mieux comprendre](#)

Un dispositif dans l'Ain : Co porté par les Pep 01 et l'Education nationale, le Dispositif Préo (Passerelle pour un Retour à l'Etablissement d'Origine) accompagne des jeunes en décrochage scolaire.

[PREO : un outil anti-décrochage scolaire](#)

Pour en savoir plus :

[Brochure sur le refus scolaire anxieux](#)



Devoir de mémoire



L'école : Ecole des étangs - Saint-Jean de Thurigneux

Le nom du banc : Le banc de l'amitié

Le projet en quelques mots : L'année dernière, les élèves de la classe de CE1-CE2 ont écrit au maire de notre commune pour lui demander un banc de l'amitié. Celui-ci leur a répondu favorablement et le banc a été installé dans la cour en mai 2023. Une affiche a été ensuite créée par les élèves puis présentée à toutes les classes. Si un enfant se sent seul en récréation, il s'assoit sur le banc et un camarade pourra venir lui proposer de jouer avec lui. Il est très apprécié et utilisé par les élèves.



L'école : Ecole maternelle Villars-les-Dombes

Le nom du banc : Le banc de la réconciliation

Le projet en quelques mots : un projet sur la gestion des émotions et la résolution de conflits avec les élèves de Grandes Sections.



L'école : Ecole Commerson à Chatillon-sur-Chalaronne

Le nom du banc : le banc de l'amitié

Le projet en quelques mots : Ce banc vise à favoriser des relations positives et inclusives. Il est dédié à l'écoute et au soutien mutuel entre les élèves. C'est un espace qui permettra de construire des liens d'amitiés durables.

1300 élèves se sont réunis jeudi 16 mai dans la prairie d'Echallon, autour du monument Aux maquis pour commémorer le 80^{ème} anniversaire de la libération de l'Ain.

A l'initiative de l'USEP 01, cet événement proposait aux enfants des classes de CM1-CM2 de participer au travail de mémoire sans lequel des hommes et des femmes qui ont défendu les valeurs de la République, ces valeurs universelles, risqueraient de tomber dans l'oubli.

Partage ton banc

Vous souhaitez partager une action dans le LIEN01
ce.ia01-cnumdep@ac-lyon.fr

L'école : Ecole primaire de Baneins

Le nom du banc : Le banc de l'amitié

Le projet en quelques mots : Les élèves des 4 classes de l'école de Baneins ont réalisé leur banc de l'amitié afin de combattre l'isolement, encourager l'empathie et renforcer le sentiment d'une communauté positive.

Ce projet a permis coopération, entraide et bienveillance.



L'école : Ecole élémentaire Charles Perrault, Bourg en B.

Le nom du banc : Le banc de l'amitié

Le projet en quelques mots : Proposé par une élève en 2022 . Adopté par vote en conseil de délégués et approuvé en conseil de maîtres. Mis en oeuvre en 2023 (mains de tous les élèves en peinture dessus !)

Toujours une fierté des élèves en 2024 :)



Les enseignants de l'école, le centre social, les services techniques de la mairie de Chatillon-sur-Chalaronne, tous ont été impliqués dans la réalisation de ce beau projet. Projet à l'initiative des élèves délégués de l'école.